



19. April 2023

**Postulat**

von Martin Busekros (Grüne)  
und Yves Henz (Grüne)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie auf den bestehenden Schiessanlagen, wenn die Betroffenen Flächen nicht Biologisch wertvoll eingestuft sind, eine duale Nutzung mit neuen Fussballplätzen realisiert werden kann. Wenn der verfügbare Platz zu klein für Fussballplätze ist, können auch andere Sportarten berücksichtigt werden.

Begründung:

Der Platz in der Stadt ist knapp und entsprechend stark umworben. Eine duale Nutzung der ansonsten ungenutzten Flächen zwischen Zielscheiben und Schiessstand bietet sich daher an. Der Fussball als äusserst beliebter Breitensport hat einen grossen Platzbedarf, besonders dieser kann durch die effizientere Nutzung der Schiessanlagen profitieren. Dieses Postulat ist im Sinne der Effizienten Nutzung des Stadtraums zu betrachten.

Denkbare Standorte sind zum Beispiel die Anlagen auf dem Hönningerberg.